

Kickerturnier der Edelweiß-Schützen

Dingolfing. Die Edelweiß-Schützen nutzten die dunkle Jahreszeit, um in ihrem Jugendraum ein spannendes Kickerturnier zu veranstalten, das die Schützenjugend unter der Leitung von Sebastian Kriegl und Annett Uhlig organisiert hatte.

Zunächst wurden die acht teilnehmenden Teams per Los in zwei Gruppen aufgeteilt, um so auf den beiden vereinseigenen Kickerkästen mit einer Gruppenphase in das Turnier zu starten. Dabei spielten alle Teams innerhalb der jeweiligen Gruppe gegeneinander mit dem Ziel, möglichst viele Siege zu erlangen. Die beiden besten Teams jeder Gruppe qualifizierten sich dabei für das anschließende Halbfinale.

Nach der Gruppenphase stärkten sich Spieler und Zuschauer mit einer leckeren Pizza, bevor es im Halbfinale im KO-System um den direkten Sieg und den Einzug in das Finale ging.

Aus dem packenden Spiel um den Gesamtsieg gingen schließlich Moritz Helmer und Sebastian Kriegl als Sieger hervor und erhielten jeweils einen Kinogutschein. Für die Zweitplatzierten Bartłomiej Jaszczuk und Max Helmer gab es ebenfalls einen Kinogutschein. Das Spiel um Platz drei konnten Anton Zanardo und Maximilian Lehermeier zuvor bereits für sich entschieden. Auf Platz vier schafften es Laurenz und Linus Rithaler. Sie erhielten Süßigkeiten.

Nach einem gemeinsamen Gruppenfoto klang der Abend gemütlich aus, wobei der ein oder andere schon für das nächste Kickerturnier trainierte, oder für das nächste Dartturnier die Pfeile flogen ließ.



Die Teilnehmer am Kickerturnier sowie die Preisträger (nächste Seite)

